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今年のゴールデンウイーク（GW）はコロナの制限が解除され、あちこちに賑わいがもどり、ニュ

ースでは、高速道路の渋滞情報や各イベント先の混雑状況が紹介されていました。 

 皆さまいかがお過ごしでしょうか。先日は、土曜参観・部活動保護者会、小中合同引き渡し訓練

と、ご協力ありがとうございました。 

 なかでも、小中合同引き渡し訓練は雨天となり、校内の 

引き渡しとなりました。かつてコロナ前は校内で実施して 

おりましたが、コロナ対策を含め、校舎内よりグラウンド 

の方がより安全であることや、引き渡しがスムーズである 

ことから、グラウンドでの引き渡しに変更しておりました 

ので、今回４年ぶりの雨天対応でした。 

 しかしながら、多くの方にお迎えのご協力をいただき、 

より迅速に実施できたことに感謝申し上げます。年１回の 

実施ではありますが、万が一の時のために、この日をご家   ＝体育館にてお迎えを待つ 3 年生＝ 

庭での話し合いをもつ機会にしていただけると良いかと思 

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

５月４（木）、５日（金 

「相模川グラウンド」に於いて 

開催されました。コロナ禍前までは市内中学校６校の凧が集

結し、それぞれ学校ごとにあげていたのですが４年ぶりとい

うこともあり、今年は各校ボランティアで生徒を 

募りました。本校からは１年生２名、２年生６名 

の参加があり他校生とともに、２グループに分か 

れて、それぞれ凧あげに挑戦しました。 

長いときは２分近く大空に 

舞い上がり、観客から歓声と 

拍手をもらいました。 

座間の大凧は、端午の節句 

を祝う、江戸時代より続く伝 

統行事ですが、実行委員会の 

方々がご高齢となり、後継者 

不足に悩まされているそうで 

す。                 

来年は、今年以上に多くの 

生徒が参加し「座間の大凧」 

に関心をもってくれることを 

願っています。今回参加をし 

てくれた８名の生徒には感謝 

です！！ 

 

学校運営協議会 

ボランティア隊 新名称は「E.A.S.T」！ 

5月 18日（木）に 1回目の学校運営

協議会が開かれ、その中で「ボランテ

ィア隊」の名称を決定しました。 

ボランティア隊の名称については以

前、生徒・教員に募集したところ 23

作品の応募がありました。 

厳正なる審査の結果 

１年５組小田楓さんの「E.A.S.T」に

決まりました。正式名は

「Environment.Action.Study.Team」と言い、

それぞれ 環境・行動・勉強を意味し

ています。 

また、東の「EAST」と重ねたところ

にも工夫が感じられたことが決定の決

め手となりました。その他にも応募し

てくれた生徒の皆さん、先生方ありが

とうございました！ 

 また、保護者の皆さまからは「ボラ

ンティア隊（仮称）」へ 22名のご協力

の登録をいただきました。今後は必要

な際に運営協議委員より連絡をさせて

いただきます。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 尚、ボランティア募集は年間を通じ

て行っています。 

 

 

 

座間市長さんと記念撮影 



 

 

 

  

 

 

 

 

じっっしゅう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

６月行事予定表 

１日 木 拡大評議会・歯科検診（２年、１年３クラス） 

２日 金 常任委員会 

５日 月 1 年学年朝会 【諸活動停止】 

７日 水 1 年授業参観 

８日 木 1 年遠足（こどもの国）2 年遠足（横浜）  

3 年卒業アルバム写真撮影 

９日 金 2 年授業参観 

10 日 土 PTA 役員会・運営委員会 

12 日 月 3 年学年朝会 1 年研究授業【諸停】 

13 日 火 3 年授業参観・進路説明会 

14 日 水 生徒総会 

15 日 木 集金日 歯科検（3 年、1 年 2 クラス、東級） 

16 日 金 市内支援級合同遠足・心臓二次検診 

19 日 月 【諸活動停止】 

21 日 水 期末試験（社・美・国） 

22 日 木 期末試験（英・音・技家） 

23 日 金 期末試験（理・保体・数） 

26 日 月 全校朝会（8：20 着席完了）【諸停】 

27 日 火 1 年アルトリコーダー販売 8：00 

28 日 水 評議会・常任委員会 

29 日 木 2 年応急手当講習会・心臓二次検診 

30 日 金 情報モラル教室 

実習が始まる 1 ヶ月前から緊張と不安により、なかなか寝

付けない状態でした。いざ始まってみると、最初の週は、自分

の体力との勝負でした。ですが、生徒たちが部活動の朝練習に

励んでいる姿や、クラスで楽しそうに話している姿を見て、と

ても元気をもらいました。２年生のみなさん、音楽の授業はど

うでしたか？今回は合唱や演奏ではなく鑑賞の授業でした。

最後のコメント欄に「わかりやすかった」「音楽が好きになっ

た」など、嬉しい言葉があったことが印象的でした。 

最後にオーボエは好きになってくれましたか？本当に本当

にありがとうございました。  （音楽科：小泉 莉々香） 

前期教育実習 

５月９日(火)～２６日（金）までの３週間３名の教育実習生を迎えました。 

終えたところでの感想をそれぞれの実習生に書いてもらいました。 
将来、中学教員を目指して欲しいと思います。 

 この実習期間は自分が経験した中で１番大変な

３週間でしたし、１番自身の成長を感じました。 

最初はとても不安で、想像以上に忙しく、正直

なところ「早く終わってくれ。」と思っていまし

た。ですが、今は「もう終わってしまうのか。」

という気持ちです。寂しいです。 

東中の皆さんは、廊下ですれ違うと挨拶をして

くれたり、話しかけてくれたり、とても明るく元

気で、この実習期間は本当に楽しく過ごすことが

できました。みなさんのおかげで改めて教員を目

指したいと本気で思いました。 

これから楽しいことはもちろん、辛いことや大

変なことがたくさんあると思います。でも、みな

さんなら大丈夫！これからの活躍を楽しみにして

います。３週間ありがとうございました。 

（保健体育科：岡﨑 唯人） 

 

編集後記  

「スマホ脳」という言葉をお聞きになった

ことはありますか？ 私は、アンデシュ・ハ

ンセン博士による『スマホ脳』と川島隆太

氏の『スマホが脳を「破壊」する』という

本を読みました。川島氏は、児童・生徒の

認知機能と脳の発達について研究を続けて

いる研究者です。    

氏はスマホを長時間使用したことで成績

が低下してしまった子どもたちの脳にいっ

たい何が起きているのかを３年間研究して

きました。 

その結果、インターネット使用の頻度が高

いと、大脳灰白質や小脳内を結ぶ、ほとんど

の神経線維の発達に悪影響が出ていると判

明しました。つまり、スマホが破壊していた

ものは、「学力」ではなく、「脳」そのもので

あった可能性が高いということです。 

「IT 企業トップは子供にスマホを与えな

い」これは、ハンセン氏のことばです。 

お子さんの「脳の健康」を守る 

ために今一度、スマホやゲームなど 

の使用時間の確認をお願いします。 

 

 

 

左から 

岡﨑先生 

鴫原先生 

小泉先生 

順番の変更

の可能性 

あり 

 教育実習を通じて、皆さんと一緒に過ごした時間は、非常

に楽しかったです。実習が始まった時は、学校に馴染めず、

皆さんと会話をすることができませんでした。 

 授業中も、実はとても緊張していて、皆さんの顔を見るこ

とができず、ひどい授業であったと申し訳なさでいっぱいで

す。しかし、皆さんの授業を受ける態度が、非常に素晴らし

く助けられました。授業は、「先生だけがつくるものではな

く生徒と一緒につくりあげていくものである。」という考え

をもつことができました。 

皆さんのおかげで、３週間楽しく過ごすことができました

ありがとうございました。      （社会科：鴫原 

陸） 

 


